

Correspondencia

Lic. Luis de la Barreda Solórzano
Jefe del Departamento de Derecho
División de Ciencias Sociales y Humanidades. UAM-A.

“Bajo el título de Alegatos, se dio a conocer el primer número de la revista del Departamento de Derecho de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco. Se trata de una publicación cuatrimestral de presentación amena que rompe de manera radical con la tradicional aridez que hasta ahora parecía un mal necesario en los distintos medios de expresión jurídica.

Los editores se permiten ilustrar los textos, y para tal efecto intercalan en el formato reproducciones de las obras siempre agudas de Daumier.

Alegatos es una revista de artículos breves, contiene tanto reflexiones sobre problemas jurídicos emergentes, como análisis y comentarios a diversas novedades legislativas. De otras publicaciones sobre materia jurídica, se distingue su objeto por la definida intención crítica, enfoque éste que corresponde al carácter alternativo que el proyecto académico del Departamento de Derecho de la UAM, ha querido mantener respecto de las escuelas y facultades donde los estudios jurídicos se efectúan bajo las directrices de los viejos cánones.

...En conjunto, la revista Alegatos es un acierto porque abre la posibilidad a un modo de difusión del derecho menos formal, aunque no por ello poco serio, que aventaja con mucho a las publicaciones tradicionales en cuanto al interés y número de lectores que puede recabar entre los estudiosos del derecho. Sobre el sincero deseo de que Alegatos sea una publicación duradera, puede hacerse la previsión optimista de que en el curso de sus ediciones aparecerán artículos y comentarios que sin duda vendrán a enriquecer por su enfoque novedoso al hasta ahora poco permeable medio jurídico mexicano.”

Rafel Pérez Miranda
Profesor de la Maestría
Derecho Económico
UAM-Xochimilco

63

“Alegatos, salvo pequeños pecados veniales, nace madura o fuerte. Hago votos porque Alegatos tenga una vida duradera y que trascienda a los que ahora tenemos un puesto y responsabilidad.”

Mtro. Carlos Pallán Figueroa
Rector
UAM-Azcapotzalco

“Mucho le agradezco que en forma personal me hayan invitado a la presentación de la revista Alegatos, órgano de difusión del Departamento que usted tan atinadamente dirige en esa Universidad.

Estimo que es un esfuerzo muy loable por parte de esa Unidad Académica y deseo toda clase de éxitos, pues desde la presentación misma de la tipografía y forma, creo que es original. Reciba usted a nombre de la comunidad de la Facultad y en el mío propio, una felicitación por el mejor de los éxitos en este esfuerzo.”

Dr. Miguel Acosta Romero
Director
Facultad de Derecho
UNAM

“Agradezco a ustedes el envío de las publicaciones “El Derecho: Normatividad y Legitimidad” y la revista Alegatos, que me enviaron y que trataré de aprovechar en mi trabajo cotidiano.

De antemano los felicito por la magnífica presentación de esas publicaciones y por lo interesante de los temas que se abordan.”

Mariano Azuela Güitrón
Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

“He recibido el No. 1 de la Revista Alegatos, que será el órgano de difusión del Departamento a su digno cargo.

Debo felicitar ampliamente a ustedes por el esfuerzo que representa la publicación de una revista de tal calidad tanto en su presentación como en su contenido...

Hago votos porque Alegatos tenga una larga y fructífera vida, y que pueda contar siempre con ella.”

Luis Rodríguez Manzanera
Director de “Criminalía”

“Agradezco la distinción de que fui objeto al enviarme el número 1 de la Revista Alegatos, y el Volúmen 6 número 14 cubriendo los meses de enero-abril del año próximo pasado de la Revista A.

A través de la presente envío a ustedes mis sinceras felicitaciones por la calidad del contenido de ambas publicaciones; ¡es excelente!

Lic. Ma. del Socorro González Zuñiga
Investigadora
Facultad de Derecho
Universidad Autónoma de San Luis Potosí

“...Alegatos, una revista verdaderamente espléndida por contenido y por continente, que se lee con el mayor gusto y provecho. Y por cuya publicación os felicito muy efusivamente.”

Prof. Dr. Marino Barbero Santos
Facultad de Derecho
Universidad de Madrid

64

“Muchas gracias por su amable envío de la Revista Alegatos/1 que he leído con mucho interés.

Felicito a Ustedes por su original y artística presentación y por su profundo contenido en sus diversas ramas jurídicas.

Estoy seguro del éxito de su publicación, que me propongo continuar leyendo, a través de sus siguientes números.”

Raúl Cuevas
Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

“Tuve el agrado de recibir Alegatos/2 y es un deber expresarle mi felicitación por el contenido de la revista y principalmente por el incisivo y valiente Editorial que usted suscribe, y la inclusión del trabajo de Don Alfonso Reyes Echandia.”

J. Ramón Palacios Vargas
Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación